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Bohdan T., Auszubildender Fachinformatiker 

„Ich bin 19 Jahre alt und reiste mit meiner Mutter im März 2022 aus der Ukraine 
in Deutschland ein. Nach einem erfolgreichen Integrationskurs beschloss ich, 
eine Ausbildung in Deutschland als Fachinformatiker anzustreben, nachdem 
ich in der Ukraine auf der Uni schon in diesem Berufsfeld das Studium 
begonnen hatte.“ 

Attila Frohring, 
Geschäftsführer Internet Global Services IGS GmbH in Selb 

„Wir suchten einen Umschüler zum Fachinformatiker mit Beginn im Herbst 

2023 und nahmen Kontakt zur Agentur für Arbeit auf. Der Arbeitgeberservice 

stellte uns Herrn T. als Ausbildungssuchenden vor und es kam zum 

Vorstellungsgespräch. Es folgte ein Praktikum, der Bewerber war sehr 

motiviert. Es kam zum Ausbildungsvertrag.“ 

Sabine Rogler, Arbeitsvermittlerin U25 Jobcenter Fichtelgebirge  

„Bei der Betreuung unserer Kundinnen und Kunden 

stehen wir immer im engen Austausch mit dem 

Arbeitgeber-Service und in diesem Fall auch mit der 

Berufsberatung.  

Im Rahmen der Förderung einer Maßnahme bei 

dem Arbeitgeber IGS konnten wir die Eignung für 

den Beruf Fachinformatiker feststellen. Die 

Erprobung verlief positiv und ich freue mich, dass 

es gleich mit dem Ausbildungsvertrag geklappt hat. 

Die Ausbildung haben wir anfangs noch durch eine 

Fördermaßnahme (Assistierte Ausbildung) unterstützt.“  

Claudia Feiler, Arbeitgeberservice in der Agentur für Arbeit Selb  

„Herr Frohring war noch kurzfristig auf der Suche 

nach einem Umschüler Fachinformatiker m/w/d. 

Ich hatte den Bewerber Bohdan T. schon bei 

einem Termin bei unserer Berufsberatung 

persönlich kennenlernen dürfen und wusste, dass 

Bohdan nach den Beratungen zu dem Ergebnis 

gekommen ist, dass eine Berufsausbildung in 

Deutschland für ihn der beste Einstieg/Weg sein 

wird.  

Ich hatte bei der Beratung gleich den Eindruck von 

ihm gewinnen dürfen, dass er für sein Vorhaben 

sehr motiviert ist und habe ihn meinerseits bei Firma IGS Selb vorgeschlagen.“  


